

## 校長雑感

(Vol. 9/R5.9.4)

### =2学期START と おまけの話し3=

9/1(金)、2学期がスタートしました。夏休みの期間は、部活動と陸上記録会を見に行つたとき以外は子供たちの顔を見る事はありませんでした。この夏は、コロナの第9波や猛暑などありましたので、子供たちはどうしているかな?と心配していたのですが、子供たちの顔を見ると、みんな笑顔でひとまず安心しました。背が伸びたんじゃないかな?とか日焼けしたなあ!と思うような子供もいて、みんな少しくましくなったような気がします。

登校後、早速、校長室に遊びに来てくれた小学部の子供もいて、その子が私の顔を笑顔でじっと見てくれて、私もとてもうれしい思いがしました。また、校庭では虫取り網と籠をもって歩いている子供たちがいたり、教室では夏休みの思い出を発表し合って笑っている子供たちがいたり、とにかくみんな元気そうで安心しました。

2学期は修学旅行や虹色祭、校外学習など行事がたくさんあり、子供たちも楽しみにしていること思います。学校としては、子供たちの安全安心はしっかりと担保しながら、意義のある行事や学習を展開していくかなければと思っています。2学期も、折々の行事の様子などを紹介していきたいと思います。

#### 【おまけの話し3】

皆さん、夏休みにどこか出かけられましたか?私は残念ながらどこにも行けませんでした。ただ、夏休みに入ってすぐの日曜日に「世界水泳」を福岡のマリンメッセに見に行きましたので、今回はその話をしたいと思います。

水泳好きなの?と聞かれれば、はっきりと「嫌いです。」と言える私がどうしてわざわざ福岡まで行ったかというと、単に「世界」と名の付くものを見てみたかったからです。一泊二日の予定でしたが、急遽、臨時校長会が入ったので予定を変更して日帰りにしました。

予選は午前10時からだったので宮崎を朝4時に出ました。妻と娘も行ったので、車の運転はさほど大変ではありませんでした。一応、車の中ではB'zの「ultra soul[注]」を聴いて気分を盛り上げました。

北九州に住んでいる息子夫婦と合流していざ会場へ。会場が一番沸いたのは池江選手が出場したメドレーリレーでした。これまでの池江選手の私たちには想像もできないような苦労と努力を観客の皆さんも知っているからでしょうか、会場が大きな声援に包まれ、決勝に残ったということが分かるとみんな立ち上がって大きな拍手をしていました。私も観客の一人として感動を共有できてうれしかったです。車に乗っている時間の方が遙かに長かったのですが、来てよかったです。車に乗っている時間が方が遙かに長かったのですが、来てよかったです。

[注]テレビ朝日の世界水泳テーマ曲。ちなみにこの曲は会場でも流れています、稲葉氏の♪ultra soul♪のシャウトの後に観客が「hey」と叫んで盛り上がっていましたが、私はたぶん「hi」が正しいと思います。